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Segelkameradschaft Buchholz e.V. 

Protokoll des Mitgliederabend am 07. Juli 2022 

Anfahrt des Gasthauses „Hoheluft“ unter erschwerten Bedingungen, die B 75 ist gesperrt. 
Aber Kari hatte uns gebrieft und per Mail eine Anfahrtsbeschreibung geschickt. Der Abend war gut 
besucht, obwohl derzeit viele segeln, auch Mitglieder des Vorstandes. 

Kari, unser Kassenwart, begrüßt die Anwesenden gegen 20 Uhr und legt gleich mit den interessanten 
Themen los. 

• Rückblick Mittsommerfest: Viele waren gekommen, super Stimmung bei tollem 
Sommerwetter. Fleisch und Wurst ist etwas übrig geblieben und so werden die 
Donnertagstreffen noch zu kulinarischen Grillabenden. Das Kielschwein war gut 
gefüllt und Michael konnte nicht nur die Auslagen abdecken sondern auch noch 
einen neuen Kocher für die HEIDE RÜBSE davon kaufen. Dank an die tolle Grillcrew 
Thorben Oehlckers und Volker Stenzel. 

• Kleidung mit SKB Logo:  Mit unserem Segelkameraden Holger Grundt und der Firma 
„Der Beschrifter“ hat der Vorstand Kontakt aufgenommen wegen Segelkleidung mit 
Logo. Michael Dill stellt die Kollektion mit einer Präsentation auf großer Leinwand 
vor. Die Anwesenden bevorzugen das Logo mit Schrift und Segelschiff auf dem 
Rücken. Angeboten werden Käppi’s, T-Shirt, Polos, Hoodie (mit Kapuze), Pulli mit 
Reisverschluss. Es geht eine Bestellliste rum, Bestellungen sollen auch über die 
Homepage möglich sein. Bestellungen bitte innerhalb der nächsten 14 Tage, es 
erfolgt eine Sammelbestellung (ist etwas günstiger und in aufwändigem 
Siebdruckverfahren). Lieferung Ende August. Beim „Der Beschrifter“, Innungsstraße 
8, in Buchholz kann man die Kleidungsstücke(ohne Logo) angucken. 
Vielen Dank Michael für den Vortrag. 
 

• Törnberichte:  
Bilder und Texte der SeglerInnen seht Ihr auch auf der Homepage unter „Logbuch“. 
Michael Dill: Michael und Crew (Bea, Bettina, Udo) haben die HEIDE WITZKA in der 
Wo. 28.5. bis 04.06.22 von Heiligenhafen nach Klintholm gebracht. Er hat einen 
neuen Hafen „entdeckt“ und lieben gelernt: Hesnaes auf Falster, eigentlich ein 
kleiner Fischerhafen, jetzt aber mit guter Infrastruktur und einem netten Restaurant. 
Michael berichtet, dass er Liegeplätze über Internet vorgebucht hat. Folgende Portale 
gibt es dafür: 
www.dockspot.com, https://appharbor.com  
 
Bernd Horn (4.6. bis 25.6.22):  Bernd und Crew hatten 3 Wochen Zeit um die HEIDE 
WITZKA nach Västervik hoch zu bringen, genügend Zeit um sich auch in den Schären 
rumzutreiben und Kulturprogramm an Land zu genießen. Bernd berichtet spannend 
und mit schönen Fotos auf großer Leinwand illustriert von dem Törn. Es gibt viel 
Beifall. Danke an Bernd. 
 
Heike Kruskopf (12.6. bis 19.6.22):  Heike und Crew (Ingo und Karin) sind eine Woche 
mit der HEIDE RÜBSE in der Lübecker Bucht und der Mecklenburger Bucht unterwegs 
gewesen. Sie sind von unserem Vereinsschiff und von dem Segelrevier sehr 

http://www.dockspot.com/
https://appharbor.com/
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begeistert. Die Wismar Buch mit Timmendorf und das Salz Haff mit Rerik bieten noch 
urwüchsige Häfen mit guten Versorgungsmöglichkeiten und die modernen Häfen wie 
Grömitz und Travemünde haben auch einiges zu bieten.  
 

• Stadtfest: Nach den Segelterminen nun die Arbeitstermine. An dem zweiten 
September Wochenende Freitag 09. bis Sonntag 11. Sept. geht’s wieder los. Wir 
werden für die Bewirtung insgesamt 68 Dienste a‘ 4 Stunden zu besetzen haben, für 
den Grill ( 3- 4 Personen)und für die Getränke ( 4 Personen in Spitzenzeiten). Mit den 
Schweinesteaks haben wir jetzt ein „Alleinstellungsmerkmal“, der BFC hat den Stand 
an die Empore verlegt.  
Ingo Medag wird die Arbeitseinsätze wieder einteilen. Wer jetzt schon weiß wann 
er/sie am Stadtfeststand sein möchte kann ihm eine Mail schreiben: 
Ingo.Medag@gmx.de  
Ein kleines Orga Team trifft sich im August im Seglertreff.  Organisiert werden noch 
die für den Umgang mit Lebensmitteln erforderlichen „Belehrungen nach dem 
Infektionsschutzgesetz“. 
 

• Verschiedenes: 
➢ Für Interessenten an Segelausbildung wird Schnuppersegeln angeboten. Dies 

wird am 24.September stattfinden. Bernd bittet die Skipper, sich dafür zur 
Verfügung zu stellen. Auch für die Organisation an Land wird noch jemand 
benötigt. Wer beteiligt sich? 

➢ Ralf und Sabine sind beim Kindersegel auf dem Stadtteich für Nils 
eingesprungen. Vielen Dank an Beide ! 

➢ Es wird noch mal der Hinweis auf unsere tolle Homepage genannt, besonders 
die aktuellen Eintragungen unter „Logbuch“ Vielen Dank an Karlo für die 
Betreuung der Homepage! 

 

Protokoll: Heike Kruskopf 
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